

Engel Alpha

Engel haben wir Menschen immer und überall in unserer Nähe. Im Volksmund sprechen wir dabei von den "Schutzengeln". Sie haben tatsächlich die Aufgabe, Botschaften aus der geistigen Welt mitzuteilen, damit wir sie als Unterstützung in unseren Alltag einbauen können. Sie sind wichtige Wegweiser in unserem Leben. Attilio Ferrara spricht zu diesem Thema von persönlichen Lichtwesen oder Botschaftern. Wichtige Engelwesen, die ihre Aufgabe im Dienste des Menschen angenommen haben, sind die zwei Erzengel Alpha und Omega.

Der Engel Alpha ist für uns Menschen da, um uns in der Gegenwart und in die Zukunft zu begleiten. Er unterstützt uns mit seiner starken Energie bei allem, was wir im Alltag machen oder noch vor uns haben. Seine Macht und Stärke sind für den Menschen jederzeit spürbar und geben uns die nötige Kraft, Situationen besser zu meistern.

Alpha trägt folgende Gedanken verstärkt in sich: Begabungen werden gestärkt, Botschaften empfangen, Ehrlichkeit, Frieden, Fröhlichkeit, Fülle erleben, Gerechtigkeit, Glaube, grenzenloses Wissen, Harmonie, Klarheit, Kommunikation, Lebensfreude, Liebe, Muster auflösen, Selbstbewusstsein, Selbstfindung, Verbundenheit, Vertrauen, Wahrheit, Zukunftserkenntnisse.

Der Engel Alpha wird in der Grundausbildung, der ersten Lehre empfangen, kann aber auch ohne Lehre angenommen und sofort in den Alltag integriert werden.

Wie der Engel Alpha kann auch der Engel Omega ohne Lehre angenommen und in den Alltag integriert werden.

Kursleitung:	Andrea Kölliker
Kursdauer:	1.5 Stunden
Investition:	CHF 250.00
Kursdaten:	nach Vereinbarung, auch Privatunterricht (gleicher Preis)
Voraussetzung:	Keine, ohne Lehre für alle Menschen möglich